



Enam Pemain PSIM Habis Kontrak Bulan Ini

YOGYA (MERAPI) - Sejumlah pemain pilar PSIM Yogyakarta musim lalu habis masa pinjaman bulan Juni ini. Pancar Widiastanto, Samuel Christianson, Alfriyanto Nico, Arya Gerryan, Krisna Sulistia, dan Komang Aryantara akan kembali ke klub masing-masing. Manajemen dan tim pelatih belum mau memberi informasi terang tentang nasib para pemain pinjaman itu.

Pelatih PSIM, Seto Nurdiantoro, masih menutup rapat informasi tentang para pemain yang akan membela PSIM musim depan. Ia hanya memastikan sudah bekerja bersama Erwan Hendarwanto dan Didik Wisnu, yang

baru ditunjuk manajemen menemani Seto, untuk mengamati para pemain. "Tinggal dibicarakan dengan manajemen saja. Semoga saja yang kami sodorkan adalah pilihan terbaik untuk musim depan. Yang pasti kami sudah mulai bekerja," kata Seto.

Dari enam pemain pinjaman itu, Samuel Simanjuntak paling cemerlang musim lalu, Ia kerap menjadi pilihan Kas Hartadi dalam pertandingan. Pemain yang pernah membela PSS itu membukukan satu asis dalam empat laga bersama Laskar Mataram.

Bek kiri itu juga masuk dalam kriteria pemain PSIM musim depan yakni

berusia muda dan punya kualitas teknis yang baik.

Sementara itu di luar para pemain pinjaman, kans para pemain yang habis kontrak untuk kembali membela PSIM masih terbuka. Yudha Alkanza dan Ari Maring terdepan. Bahkan Ari Maring sendiri sudah memberi kode bahwa akan kembali membela PSIM. "Insha Allah kembali. Soal ketertarikan Borneo itu cuma rumor," kata Ari Maring.

Manajemen sendiri berencana mengumpulkan tim pelatih dan pemain yang telah menyepakati kontrak bulan ini. Manajemen bersama tim pelatih

akan membahas jadwal sekaligus program yang mempermulus Laskar Mataram menuju Liga 1 sesuai target. PSSI memang belum memberi kepastian tentang Liga 2, termasuk waktu pelaksanaan. Padahal informasi itu dibutuhkan tim untuk mempersiapkan diri. Namun, Seto dan tim pelatih sudah memindai calon pemain sembari menunggu kabar dari PSSI dan PT LIB selaku operator liga.

"Rencana latihan mungkin sudah ada tetapi tetap menunggu kepastian kongres dari PSSI. Itu yang menjadi patokan kami termasuk soal pemain," beber Seto. (Des)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005